
Die CDU-Fraktion erkundigt sich nach dem derzeitigen Sachstand zur 

Parkpalette. 
 

Die Verwaltung hat sich in den vergangenen Wochen insbesondere mit der 
Verlagerung von per Baulast gesicherten Stellplätzen beschäftigt und ist, mit 
Unterstützung einer Kanzlei, zu dem Ergebnis gekommen, dass eine Verlagerung 

in einem gewissen Umkreis rechtlich nicht zu beanstanden ist. Die Verwaltung 
weist darauf hin, dass eine Vorlage zu der Thematik in eine der nächsten 

Sitzungen im Haupt- und Finanzausschuss eingebracht werden soll. 


